
お子様の受験を終えて一言 

・本当に良く頑張りました！すばらしい！ここまで何か 1つのことに長い期間真剣に一生懸

命取り組んだ経験は初めてだと思います。人としても大きく成長したと思います。子どもの

気持ちがぶれないように熱心にご指導して下さり、本当にありがとうございました。

・小 3 の 3 月から 6 年間「行きたくない！」という日も数えきれないくらいありましたが、

ほとんど休むことなく通って無事に志望校に合格できて、「頑張って良かったね」という気持

ちです。

・希望する高校に合格できて、良かったです。

・ホッとしました！

・志望校に合格出来てほっとしています。

・前期で決まると思ってなかったので、すごくホッとしました。

・先生方に感謝。合格できたのはオネストのおかげ。

・オネストに入校したから今回の結果があると思います。

・後期までよく頑張りました。

・ほっと一安心。

・無事に入試を受けることが出来てほっとしています。

・ホッとしました。

・５年間本当にお世話になりました！

この受験を終えて今はただただホッとしてます。体調管理にはとても気をつけていたので、

元気に受験当日を迎えられたことが何より良かったです。 

・よく頑張りました、お疲れ様でした、高校もこの調子で行ってください。

・安堵。

・泣いて笑って紆余曲折ありましたが、第一希望に受かってホッとしています。
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・オネストの先生の事を信じてついてきて、親身にサポートしてくださいました。良い結果も

悪い結果もありましたが、今、娘はとても嬉しそうです。ありがとうございました。

・やっと終わった…の一言に尽きます。

・よく頑張ったと思います。オネストでの 1年間勉強としっかり向き合えたのは夏が終わって

から、模試を受けるたびにもう一年早く入塾させておけばよかったと思う場面がありまし

た。塾が楽しいと思わせてくださった先生方のおかげで最後まで頑張れたのだと思います。

今は受験を終えて親子共々ホッとしています。

・子供が決めた志望校の学科に合格出来て、とっても嬉しいです。沢山、こそっと泣きまし

た。

・よく頑張りました。

・第一志望校に合格出来てホッとしています。

・やっとひと段落ついたが、またすぐ新たなスタート。

・「やっと終わった」の一言しかないです。

・初めての受験でしたが、学校以外の先生方のお話をたくさん聞くことができ、高校を選択

する視野が広がりました。その中で希望の高校に進学することができました。ありがとうご

ざいました。

・よくがんばりました！

我が子ながら、この子すごいなぁ〜という感じで私自身、実感がわいていない状況です。

・希望校に合格できよかったです。

・第一希望に合格できて本当に良かった！

・あんなにも低い点数で受かったことに驚きました。



ご家庭でお子様に対して気を付けたこと 

・体調管理、特に食事のバランス、睡眠時間の確保にはとても気を付けました。子どもが

100％の力を出せるよう、サポートを頑張りました。マスクが苦手な弟たちも「兄が受験だか

ら」とマスクをつける等、家族みんなで応援する環境を作りました。

・本人が自分で決めたい子なので、静かに過ごすことを心がけました。

・体調管理。いつも通りの生活リズムで過ごすこと。

・睡眠時間の確保。

・受験に対して思い詰めている時に、とにかく肩の力が抜けるようなアドバイスをした事。

・普段通りに過ごしていました。

・褒める、信じる、認める、おだてるを意識していました。

ちょっとしたことでも、すごいね〜、がんばってるね〜、さすがだね〜、今日もかわいいね〜

など声かけをしていました。本人にしてみたら、はいはい、また言ってるよと思っていたかも

しれませんが、うちの子にはそういった声かけの積み重ねが自信にも繋がっていったように

思います。

・早起き、食事、睡眠。子供の意見を聞いていくことです。

・テストがどうだったとか、勉強しなくていいのか？と思っていても本人に任せると決めて、

口うるさく言わないようにした。

・最後まで諦めないよう促す。(反抗期で逆効果な時もあり)

・体調管理。オネストのない日は早く寝るようにしました。

・食生活、規則正しい生活。

・感染症に罹りやすいので、マスクと毎回言い続けました。

・話を聞くこと、楽しい生活、いつも通り。オネストの先生から習ってきたことをよく話してく

れました。こんなふうに教えてくれたからわかりやすかったと各教科の話を永遠と楽しそうに

話してくれるので聞かせてもらってました。聞いてくれる相手がいない場合は犬をおすわり

させて聞かせていたり、とにかく家では楽しく！いつも通りに。年明けからは体調管理。家族

共々病気を持ち込まないように気をつけました。



・勉強したら？と言わないように気をつけてました。我慢できずに言ってしまったこともあり

ますが…。

・「勉強しなさい」を言わない。取ってきたテストの点数をまず褒めて、あと◯点プラス出来た

らさらに凄いなぁ等々、あれこれ自尊心をくすぐりました。

・食事。

・健康管理。

・勉強面はあまり干渉せずにオネストの先生方と本人に任せていました。家ではその他のサポ

ートを気をつけました。栄養のある消化の良い食事（胃腸があまり強くないので）を心がけ、

お風呂でくつろげるように入浴剤を揃え、勉強机の周りはできる限り整理整頓をしたり勉強

環境を整えることを気をつけました。 

・睡眠時間、体調管理に気を付けました。勉強面は、塾と本人に任せていつも通り接しました。

大変だったのがスマホの使用時間。本人とルールを決めて制限しました。(守れない時の方が

多かったような…)

・体調管理。諦めない気持ち。

・ご機嫌を損ね無い様にした。

・塾の日は、夜が遅くなるので、夕ご飯を早めにバランスの良い食事を作ることを気にしてい

た。あとテストの良し悪しで、ガミガミ言わないようにした。 

・自宅では勉強しろとは言わなかった。

・受験ストレスが親にもあり、話すと余計にイライラしてしまうので、なるべく自由にさせた。

・頑張れを言わないこと。

・とにかく健康管理。

・とにかく体調管理と後悔のない時間を過ごしてほしいという声がけ。



進学塾オネスト鈴鹿校の良いと思われるところ 

・課題と模試が多いので、子供の取り組む姿勢が続くこと。

・個々の能力に合わせて熱心に教えていただけたところ。立地条件が良く長い授業の日で

も飲食に困らなかったところ。

・熱血。

・説明会で先輩の話を聞き志望校を早く決めることができた。親からみても子どもからみ

ても尊敬できる教師陣。

・クラス分けがある、保護者面談がある、先生が熱心。

・5 科目教えてもらえるところ。競い合い伸ばしてくれるのは、集団塾の魅力。先生が熱心

で、親身に進路相談をしてくれるところ。

・勉強だけじゃなく、子供の事丸ごと気にかけてくれる所。

・切磋琢磨し合える環境。

・先生方がとても親身になってくださり、面談の機会も多く、三重県の高校入試の傾向や過

去のデータ、そこへ向かうプロセスなど自信を持って説明されているのを見て、安心してお

願いできるなと思いました。

・何より先生方のサポートが何より有り難かったです。親以上に子供を観察し、その子にあ

った指導方法を考えていただき、最後まで集中して取り組めたと思います。

・先生方がフレンドリーなので、子供が塾へ行くのが嫌だと感じないので良かったと思いま

す。

・学校より先生がしっかりしている。 

・面白エピソードを加えた熱心な指導。

・先生が熱心なところです。

・先生方が熱心で全力でサポートしてくれるところ。生徒ひとり一人をよく見ていてくれる

ところ。補講も充実しているところ。進路で迷っている時も適切なアドバイスをしてくださ

り、不安がなくなりました。



・先生たちの熱意。ひとり一人寄り添ってくださるところ。夜遅くまでフォローしていただき

ありがとうございました。楽しい授業のおかげで、勉強が楽しくなり、わかることが増え自

信がついたこと。そして、他校のお友達ができてとても楽しそうでした。親の言葉は聞けな

くても先生たちからのアドバイスは確実に届いていてその目標を達成してよく頑張ったと

褒めてもらうのを何よりも楽しみに頑張っていました。こんなに楽しい塾はないと卒業する

ことに寂しさを感じています。

・志望校合格に向けて、全力でご指導いただいたところと子供がオネストに行って勉強した

いと思えてたところが凄く良いところです。

・先生が親身になってくれる。

・先生達がすごく熱心で、ひとり一人良く見ていてくれるところ。

・学校では隣と自分を比べる機会が無いので、学力順なのはとても良いと思う。

・先生がとても素晴らしい。

・先生方の明るい所が素晴らしいと思います。また学校の説明会がとても良かったです。

・先生が子どもに熱心に関わってくれ、距離が近いところ。(娘は先生と友達かのような口

調で話していたようで申し訳ないです)

・補講等で苦手なところの科目を教えて頂き、苦手な教科の点数がぐんと伸びました。結果

が見え本人の学ぶ意欲を引き出してくれました。 

・生徒ひとり一人の性格までも把握して、子供が悩んでいる時は、親子共々アドバイスを頂

けたところ。受験のアドバイスはもちろん、子供は人間性までも成長させてもらったと思い

ます。とにかく先生と生徒間の関係性がとても良いです。

・補講授業が毎日のようにあった所。 

・先生方がとても熱心なところです。質問には納得いくまで答えてくれ、またひとり一人の

特徴を見極めてくれていると感じました。プロ意識がとても高く、経験値などからはっきり

と意見を言ってくれるので、とても信頼がもてました。オネストに来て、こんないい塾がある

んだと驚いたほどです。西岡先生との出会いは息子にとって宝物になりました。

・小 4 の時に 1 年間 1 人でしたが、毎週 2 回 2 時間しっかり授業してくださりました。本

来は集団の塾なのに 1 年間娘を受け入れてくださり、ありがとうございました。おかげで

たし算、引き算もできるようになりました。



進学塾オネスト鈴鹿校の改善点 

・駐車所のみ。

・（親的には）我が子の弱い点に対して気づいてもっと突いてほしい教科がありました。

・急な居残りで駐車場で待つのが冬場しんどいなと感じました。

・Zクラスの方と交流したかった。得意な事を教えてほしかったです。

・1 月は毎日みてもらい感謝ですが先生方の体調も心配になりました。22 時頃までは本

科の曜日だけで十分だと思います。

・強いて言うなら、時間が。。。

・居残りで夜が遅くなりすぎるところ。

・塾までの距離もあり、共働きなのでシフト提出しないと駄目なのでもう少し早く(とくに

中学３年生は)翌月の予定が分かるとありがたいです。

・気弱な子には発破をかけ過ぎないようしてもらいたいです。

・授業中の私語や宿題やってこない等は、もっと注意してほしいです。 

・こんなに子供たちに向き合ってくれてとてもとてもありがたく感謝しています。高校生も

通えたら！と思いますが、先生たちの仕事量の多さにちゃんと休めているのかなと心配

もありました。今後の子たちのためにも健康でいてくださいね！

・冬の補習の始まり時間が早いところで、ご飯を食べさせてからの送迎は、会社員には厳

しかった。

・ほとんどのテキスト(iワーク等)が白紙なので、テキストの進度を明確にして欲しい。

・上の子たちの時より補講が減った？ような気がしたときは、もっと呼び出してほしいと

思うこともありました。(家でゴロゴロしてスマホを見ている姿を私が見ていたくないとい

うのもあります)

・学校よりもうるさいらしいので静かにする事。授業とのメリハリをつける。



これから受験を迎える保護者の方へのアドバイス 

・体調管理に気を付けて温かく見守ってあげて下さい。勉強、進路等困ったことがあれば

オネストの先生方に相談してみて下さい。

・オネストにお任せしておけば何も心配しなくて大丈夫かと思います。

・オネストの先生方を信じたら大丈夫。本当にいい塾、いい先生方です。そして、最後は子

どもを信じて励まし続ける。頑張っている子どもの一番の味方であることを言葉で伝え

続けました。

・下がってきていた成績や順位がオネストに入ってから戻り、さらに伸びて希望する高校

へ合格することができました。ただ単にオネストとの相性が良かっただけではなく、たく

さんの学ぶ仲間がいて先生にゲキを飛ばしてもらい、課題をこなしていく毎日が嬉しい

春を迎えることにつながったんだと思います。我が家はオネストにお世話になって心から

良かったと思いました。

・受験は代わってあげることは出来ないので美味しいご飯と適度な応援で、サポートして

あげてください。

・勇猛精進で前へ。

・中学校の先生は簡単に入れる学校を薦めてくる印象を受けました。オネストの先生は子

どもの学力を知っているし、頑張れば行けると前向きに背中を押してくれます。受験は挑

戦すること、頑張ることを経験する大事な機会です。オネストの先生を信じて良かったで

す。

・子どもを信じて、ひたすら見守る。不安なことは先生に相談！

・内申点は、武器になる。5教科以外も手を抜かない。

・悩み事はしっかり相談したらきっと解決しますよ。

・子供とよく話し合いすることが大事。

・送迎が大変でしたが、あっという間の１年でした。心配、不安な事は先生方に相談して乗

り越えて下さい。



・受験は本人が自らの意思で勉強することが大切だと思います。そのために、より良い志

望校へ進学する意味やその先の将来のことなど話し対話することがとても大切だと思い

ます。

・早め早めの勉強対策、分からないところの消化が大切です。親も送迎が大変になるので

覚悟がいります。

・補講サポートも完璧ですよ。

・子供はもちろんですが親も忍耐と努力が必要だと思います。

・子どもと先生を信じて見守ってあげてください。

・伸び悩む時も、イライラしている時も、大丈夫かなと思うこともありましたが余計なこと

は言わないようにしていました。オネストの先生を信じてお任せしておけば大丈夫。最後

までやり切ることが大切だと思いました。

・やれば出来るを信じて、鬼になる。

・基本見守る。

・いろいろ心配だと思いますが、いつも通り接する方がいいかと思います。 

・何でも早めに対策。

・子供 3 人オネスト生ですが、すべての高校受験を終えて思うことは結局、本人の気持ち、

頑張りなので親がサポートできるのは塾の送迎とそれに合わせてのご飯の用意しかない

と思います。親以上に子供なりに受験のプレッシャーや焦りは感じているのでそっと見守

ってあげてください。

・通って道ですので、私達も成長させていただけたと思います。頑張って下さい。

・冬期講習くらいから後期の合格発表までが本当に長いです。親は受験勉強するわけでは

ないのに、精神的に本当に疲れます。合格発表を終え嬉しい反面、疲労が抜けません。子

どもの体調管理はもちろんですが、親も体調を崩さないように気をつけてください。

子どもがオネストに行ってる間に、気分転換したりのんびりしたりする時間を作るといい

と思います。

・色々と口を出したくなりますが、いずれ本人が気づき、力を出し始める時がきます。うち

の場合は時間はかかりましたが最後は頑張っていたので、やる気に共感し見守ることだけ

でもいいのかもしれません。



・オネストの先生方は本当に親身になって、いろいろと相談にのってくれます。

こんな事聞いて迷惑かな…なんて事はありません。もし疑問に思った事や不安な気持ちに

なった時は迷わず先生方に頼っていいと思います！

・将来の事について親子でじっくりと話し合うことが大切だと思います。



最後に一言（何でもかまいません）

・中 1 の時に中学校で色々あって、学校に行けなくなりそうになっていた時、たまたま保護

者会があり相談させてもらいました。一緒に考えていただいて涙までしていただいたこと、

本当に感謝しています。何も自信のあることがなければ学校に行けなくなっていたと思いま

すが、自分には勉強があると思って休まず行くことができました。オネストで指導してくださ

ったが自信になったのだと思います。志望校に合格できたことはもちろんですが、勉強だけ

でなく子どもに寄り添っていただいてありがとうございました。お兄ちゃんの時から 7 年

間お世話になりました！

・2 年間大変お世話になりました。入塾したときは自分からなかなか質問できず、先生方か

ら声をかけていただきありがとうございました。最後は毎回たくさんの質問対応ありがとう

ございます。この春から息子がお世話になります。ご指導よろしくお願いします。

・部活を引退した 7 月下旬からの 8 ヶ月、とても長くもとても貴重な 8 ヶ月でした。はじめ

は親子でぶつかり合う日々も多く、でもそれも息子なりに必死に受験と向き合おうとしてい

たからだと後になって気付きました。大量の課題をこなしつつもどこかスイッチが入り切ら

ない息子。それが冬期講習からは目の色が変わり一日中家でも机に向かっていました。携

帯を 3 ヶ月間電源を切ったり、苦手な社会や国語に対し徹底的に取り組む姿を見て、結果

よりもこの経験をさせてくれた、ここまでがんばらせてくれたオネストの先生方に感謝の気

持ちでいっぱいでした。きっと 1 人ではここまでできなかったと思います。あのとき「まだ

四日市狙えるぞ」て言ってくださった西岡先生、苦手な国語でも「要点はちゃんとおさえて

いるから大丈夫」と言ってくださった奈央先生の存在が彼の中でとても大きかったです。こ

の受験は本当にいい人生経験となりました。息子の力を信じて伸ばしてくださった先生方

には感謝の気持ちでいっぱいです。そして合格という結果をつかむことができた息子には

今までのがんばりをめいっぱいほめてあげたいと思います。 

・3 年生の冬期講習からの参加でしたが、志望校に合格出来ましたのでそれが出来たのも、

先生方のご指導のおかげだと思います。本当にありがとうございました。

・今回は次女の受験でしたが、長女の時からずっとオネストにはお世話になりました。

今、振り返って見て、オネストの先生方と共に受験勉強をした経験は子供達にとっても一つ

の財産になるかと思います。それだけ親身に教えて頂き、毎日スパルタのような長時間な勉

強(もちろん良い意味で)をし、何事にも諦めない力を身につける事ができたと思っていま

す。先生方には感謝しかないです。本当にありがとうございました。

・最後までご指導ありがとうございました。知り合いがいない環境でイヤイヤ通い始めまし

たが、オネスト楽しかったで終われたので通わせてよかったと思います。楽しい先生方のお

陰です。ありがとうございました。



・子ども３人お世話になりました。出願校の最終決定に不安がありましたが、最後の保護者

会に娘も参加して、村田先生とすべての点数を確認した上で GO が出た時には、それまで

不安があった娘も覚悟が決まったようでした。入試にはオネストの先生を全員連れていく‼︎

と先生の顔写真をプリントして持参していました。はじまる前に写真を見て、教科ごとの先

生によろしくね！とお願いしていたそうです。そのおかげもあってか、全然緊張しなかった

〜と帰ってきたときには、先生たちの力はすごいなと改めて実感しました。無事合格し、過

去に同じ高校を受験して残念な結果になった兄がとても喜んでいる姿を見て嬉しかったで

す。本当にありがとうございました。

・個別塾ばかりを選んできましたが、みんなと一緒に頑張っていくという取り組みがとても

良かったと思います。高校でもこちらの学びが繋がっていくと思います！

・振り返ればオネストに 10 年間、3 人の子供の希望する高校に合格させて頂いて本当にあ

りがとうございました。先生方には子供に言えない私の不安や相談を乗ってもらいどれだ

け救われたか。私もとてもいい経験をさせてもらったと思います。これからはもう塾の送迎

がないと思うと嬉しくもあり？先生方に会えない寂しさもありますが、オネストで親子共々

勉強させて頂いたことは誇りです。

・結果は望むものではなくても、オネストで最後までやりきったという自信と誇りがついた

ように思います。ありがとうございました。

・子供 2人がお世話になり、2人とも第一希望の高校に合格出来ました。先生たちの指導の

おかげです。本当にありがとうございました。

・半年ですがお世話になりました。最後まで安心できる時はありませんでしたが、部活と夏

期講習で培った精神力と、持ち前の明るさで、無事志望校に合格できました。ありがとうご

ざいました。 

・心より感謝申し上げます。オネストの先生達は、特別のようなので今後ともどうぞ宜しくお

願いします。

・1 年間お世話になりました。毎回楽しく通えたのも先生方のおかげです。学校は行きたく

ないという日があっても、オネストを休みたいと言ったことはありません。娘はオネストを卒

業しますがあと 1人‼︎‼︎もうしばらくお世話になります。

・先生方のおかげで、本番では今までで一番良い点数を取ることができ、本当に嬉しい結果

になりました。今までありがとうございました。

・オネストに入って本人のやる気と根気が身についたと思います。入塾させて本当に良かっ

たです。ありがとうございました。



・3 年間ありがとうございました。学校よりも勉強しやすい環境だったそうです。ここに通っ

ていたから、受験も学校生活も無事に乗り越えられたと思います。

・最後まで丁寧にご指導いただきありがとうございました。好きな科目が今まで特に無かっ

た娘がオネストに行き、数学が好きな科目となりました。

・笑顔で今を過ごせていること、本当に感謝しかありません。ここからがスタートだと思って

います。ここオネストで学んだことを糧に自信をもって頑張って欲しいです。本当にありがと

うございました。

・オネストの先生方、小学生の頃から大変お世話になりました。いろいろな習い事をしてきま

したが、オネスト程熱心で親身になってくださったところはありません。本当にありがとうご

ざいました。

・先生方には感謝しかありません。塾の雰囲気は息子にとって勉強を取り組むためには最高

の環境でした。月謝も良心的で補講も手厚い、なんなら高校生対象でオネストしてほしい

笑。本当にお世話になりました。

・しっかりと愛情持って接して頂けたおかげで、オネストでの経験がこれからの我が子の人

生を豊かにしてくれると思います。本当に感謝しかありません。オネストで良かったです。あ

りがとうございました。

・３年間ありがとうございました。

・１年間ではありましたが、本当に大変お世話になりました。オネストに出会えたことが奇跡

です。

・オネストの先生に「面接練習はまだ、ギリギリまで数学をやれ」と言われ、親としては心配で

したが、面接練習も数回していただいた結果、第一志望校に合格できました。ありがとうご

ざいました。

・志望校は、先生の勧めてくれたところに行って欲しかったのが本音です。

・ちょっと難しいかなと思っていた志望校にも安心して挑戦できるだけの力をつけて頂きあ

りがとうございました！先生方の熱心なご指導のおかげで適度な緊張感を持って受験勉強

に励めたと思います。他校のお友達も沢山でき集団での授業スタイルが本人にはとても合

っていたと親子共々感じています。これからもオネストスタイルを貫いて子供達を志望校合

格へ導いてあげてください。大変お世話になりありがとうございました！



・実は前期発表のまさにその日の夜に義母が亡くなりました。娘には入院したことは伝えて

ありましたが悪化していくばあばのことは話さず…もし後期になった場合のメンタルを考

え、主人と悩んで内緒にしていました。合格の報告は私がじいじに電話でまだ息があるばあ

ばに伝えて！とお願いし、娘本人からは亡くなった後になってしまいました。ばあばのお家

は神戸高校のグランド沿いで娘が孫の中で唯一神戸を希望して受験することを喜んでいて

くれたので、この合格は○○家にとって本当に救われる出来事となりました。もし後期にな

っていたら…主人も私も娘もどうなっていたことか。オネストにお世話になって心から良か

ったと思います。先生方、ありがとうございました。一言どころじゃなくすみません！！



高校受験が終了し、オネストを卒業するお子様がいらっしゃる保護者の皆様から頂戴したアンケー

トをご紹介させていただきます。ご協力ありがとうございました。

①受験を終えて一言

ハードなスケジュールも耐えおつかれさまでした。

本人も含め、皆さまお疲れ様でした。 

ホッとしました。

無事希望する高校に合格できてホッとしています。 

今 楽しそうにしているのでよかったです。 

お疲れ様でした！ 

無事に第一志望の学校に合格でき、ほっとしています。 

前期で合格し、とても安心しました。 

本人の志望校である四日市南高校に合格する事ができ、HONEST の先生方には大変感謝申し上

げます。途中、模試の結果が悪い時もありましたが、先生が諦めること無く支え続けてくださったお

陰だと思っております。 

やっと終わったー（泣） 

1年間、志望校合格を諦めずに頑張りました。 

受験お疲れ様。よく頑張ったね！ 

前期での合格はかなり難しいだろうなと思ってたので私立も第一志望にも奇跡の合格！早く受験

から解放させてくれてありがとう。 

"なかなか勉強自体が苦手だった上に部活の関係で 8 月のお盆すぎからの受験への切り替えだっ

た為、本当にオネストの先生方には最後まで寄り添っていただき感謝しております。先生方、そして

オネスト　白子校　保護者アンケート

中野 亜希子
長方形



一緒に目標に向かって頑張っているお友達にも助けられ、志望校に合格することができました。 

ありがとうございました。" 

志望校合格おめでとう！よく頑張ったね。 

ほっとしました 

よく頑張った！ 



②ご家庭でお子様に対して気を付けたこと

マスクの着用、健康管理。

食事や体調管理です。受験数ヶ月前からは特に家族の体調管理もピリピリとしていましたし、夜食

の内容も栄養の摂取に気を使いました。 

"子供のペースを見守りました。" 

プレッシャーに弱く緊張するとお腹が痛くなるので出来るだけリラックス出来るように声かけをしました。 

うるさく言い過ぎないこと 現実を突きつけすぎないこと。 

気配りはするけど、声かけは最小限にすること。 

あまり勉強を促すような言動は控えて接しました 

スマホを自分の部屋に持ち込まない。

早く寝る事、塾を休まないように体調管理に気を付ける事、そしてスマホを見る時間をなるべく少

なくなる様に気を付けました。 

インフルエンザ対策として加湿器、湿度計を 2台ずつ購入して、勉強部屋とリビングに置きました。

歯医者の検診や花粉症の耳鼻科は早めに受診して元気に受験まで過ごせました。 

体調を崩さないように気を配る。 

子供の好きなご飯を作る。 

スマホとゲームを禁止にしました。

なかなか問題が解けない、分からない、という所で勉強自体を諦めてしまい 1 人では めげてしまう所があっ

たので、とりあえず同じ空間で一緒に居るようにし、いろいろ会話して気持ちを聞くようにはしていました。 

"ランスのとれた食事を作り、冬は加湿器をつけて風邪をひかないようにしました。 

インフルエンザの予防接種を家族全員で受けて、罹らないように努めました。

23時前には wifiの電源を切って、夜更かしさせないようにしました。 

まずは体調管理。あとは否定的なことは言わず前向きになれるような声掛けを心掛けました。 

プレッシャーがかかる事は言わないように心がけました。部屋に籠もって勉強していたので気になり

ましたが、甘いものを置きに行く時に話ししたりして様子を確認していました。 



③進学塾オネスト白子校の良いと思われるところ

計画的にスケジュールを組んでくれたこと。 

先生方が熱心に面倒を見てくれることです。うちの子はふわっとしている所があり、焦りもなく競争

心もなく志望校も絶対に合格するぞ！という強い気持ちもなく、親の私達だけのサポートでは第一

志望校に合格することは不可能でした。先生方がほぼ毎日のように息子に寄り添っていただいた

からこそ、息子も集中して苦手な科目も頑張り志望校の合格に一歩ずつ近づいていけたのだと思

います。本当にお世話になりました。 

勉強するリズムを作ってもらえました。 

"長時間にわたって勉強をみていただいた点。面談の時に先生が娘の性格をしっかり把握していた

だいている事に驚きました" 

子供の特徴をつかんで対応してくださるところや、３年生の時は先生休む時間あるのかな？と思う

くらい学習の機会を設けて下さるところです。あと 保護者会で私の話をついつい喋りすぎてしまう

くらい聞いて下さったのも助かりました。受験先を決める時もしっかりとしたデータを見つつ相談で

きたのがよかったです。 

冷静な分析と手厚い指導。生徒が講師の皆さんを信頼しています。 

前期試験に必要な面接や、問われる内容まで具体的に提示してもらい、先輩方が残して下さった

過去の試験の内容などが豊富なところが良いと思いました 

テスト対策が手厚い。また、受験対策も前期の面接対応もしてくださり、生徒に寄り添う姿勢がと

ても素晴らしい。 

HONESTの先生はとても手厚い指導を行なってくださる点が素晴らしいと思います。また、６月と 

１１月に鈴鹿高校で開催いただいた説明会では状況が詳しく分かり、且つ緊張感を持つ事ができ

ました。 

先生の面倒見が良すぎです。授業はもちろんのこと、本人に合ったプリントを用意していただいたり、

愚痴を聞いてくれたり…感謝しかありません。課題や授業日数が多くて大変な時期でも、嫌がらず

楽しく塾に行けたのが合格に繋がったと思っています。誠にお世話になりました。そして、時にはラ

イバルとして目標として共に頑張った友達がいてくれたのは本人にとって心の支えになりました。あ

りがとうございました！！ 

他の人の話を聞いても、オプション代無しで ここまでみっちり勉強させてくれる塾はないと思います。

(送迎は大変でしたが……) 



子供の性格を考慮して声掛けをしてくれる 

まわりの環境で受験生としての意識が高くなり頑張れたと思います 

先生方が惜しみなく問題をプリントして下さったりと一緒に頑張ってくださる所。また娘には厳しい

志望校レベルでも夏の保護者懇談会で間に合わせます！と一言いただけたことにはとても親とし

ては心強かったです。 

中学校では得られない高校の情報がたくさん得られるところ。（特に２校舎合同で行われる説明会

は良かったです） 

面談の機会が多く、子どもの様子がよく分かり相談できるところ。 

先生が熱心に指導してくれるので、子どものモチベーションが上がるところ。 

教室の雰囲気が良く、行きたいと子どもが思える塾であるところ。 

先生方が熱心。楽しく通えるような雰囲気作りや子供の性格に合わせて指導してくれるところ。 

・これまで沢山のお子さんと関わってみえるので、それぞれの子どもに合った距離感で上手に関わ

ってみえるように思いました。 

・困った事や疑問に的確に答えて貰えて安心しました。

・追加料金もなく沢山の補講をして貰えた所が良心的な月謝だと思いました。

志望校を今より上を目指したい子、受験勉強に本気で向き合いたい子に是非オススメしたい塾だ

と思いました。 



④進学塾オネスト白子校の改善すべき点

しいて言えば、帰りの時間をもう少し早くして頂けるいいかな。何回か補導されかけたので。 

ありません。 

駐車場のみです。 

"生徒の数が多いので先生の負担が大きすぎるように思いましたアルバイトの方でも良いので先生

のお手伝いをしていただけるスタッフを増やして欲しいとおもいました" 

わが子の学力が伸びてないところを熱心にみて下さってありがたい反面、まだ中学生なので補習

で夜が遅くなるところが遅すぎるなぁと思っていました。 

改善ではなく希望ですが。高校の部も開設して欲しいです。 

特にありません。 

特にありません。強いていえば、白子校の自習室をもう少し大きくしてほしい。 

HONEST 生の多くが高校で潰れると聞きます。それに対して、高校進学後のサポートや、高校に入

学してからも自分で考えて勉強計画を進められるように指導くださると幸いです。 

駐車場が少ない…なるべく７時 5分前後はオネストの前の道を通らない様にしています。 

22 時以降の駐車場は斎奉閣に停めさせていただけたので助かりましたが、22 時以前の駐車に 

困りました。もう少し駐車場があれば良いと思います。 

早い時間の補講（仕事をしている＋送迎が必要だったので、やりくりが大変でした） 

学校のテストを重視した内申点を上げるためのテスト対策をしてほしかった。 

子供からの話なので違っていたら申し訳ないですが、先生への質問をしたい時に並んでいても、他

の生徒様で先生への質問内容が特に教えていただく必要のない質問などで関係なく、、という方

がみえて質問時間が終わってしまった、という話をきいた事があります。自分から質問できる生徒

様もいらっしゃいますが、質問がしにくい生徒様もいらっしゃるのではと思うので その点が気にな

りました。                       

特にありません。 

特になし 



⑤これから受験を迎える保護者の方へ

携帯電話の使用時間を決めるのと、少しでも毎日の家庭学習の習慣づけ。 

地獄です。特に年末頃から志望校合格までの日々が戦いです。明るい未来を信じて、お子様と一

緒に頑張りましょう。 

受験での親と子供の共通の目標を立てました。 

子供の成長を見守ってあげて下さい。 

進路が決まるまで親ができることは見守るくらいなのが、もどかしい日々だと思いますが、周りの先

生方も助けて下さるのでストレスを溜めすぎず頑張って下さい。 

学校でわけの分からないことを言われても、慌てずオネストに相談してください。 

お子様の将来のなりたい職業を見つける事が勉強のスイッチになるのではと思います。 

家で勉強せず、口うるさく言いたくなる気持ちは分かります。塾では頑張っていると思いますので、

暖かく見守ることも大切だと思いました。 

HONEST の先生方は、生徒本人が目指す高校合格に向け、本気で向き合い、励まし、勉強のやり

方を教えてくださいます。是非、HONEST を信用し、頑張ってほしいと思います。 

行ける時は自転車で。お弁当作りが無理な時はローソンで。親も無理をしないようにしていました。 

1年間、子供と一緒に受験に挑む気持ちで がんばって下さい。 

反抗期もあり難しい時期ですが、保護者の方も息抜きしながら一緒に乗り切って下さい。 

内申点を上げるために 1年の 1学期から頑張る！ 

"心配なことはオネストの先生に相談したら良いと思います。勉強のことはオネストに任せて、体調

管理をしてあげてください。" 

子供とオネストの先生方を信じていれば大丈夫。 

"塾生のみんなも仲良く、刺激し合いながら良い環境で勉強させて貰いました。部活に力を入れて

いた事もあり、3 年の 6 月に入塾と遅めのスタートでした。志望校が定まっていなかった我が家は

先生との懇談があったおかげで子どもと話し合うきっかけが出来、志望校を決める参考にさせて貰

う事が沢山ありました。" 



⑥最後に一言

お世話になりありがとうございました。 

"三年間大変お世話になりました。オネストでなければ第一志望の合格はなかったと思います。最後

までご迷惑をお掛けしましたが、息子にはオネストの雰囲気が合っていたのだと思います。本当に

ありがとうございました。これからも生徒さんの為に頑張って下さい。先生方もお身体を大事にし

てくださいね。" 

"子供の勉強する取り組み方が凄く良くなりました。本人も自信になっているみたいです。 

ありがとうございました。" 

"1年間本当にお世話になりました。家庭学習出来ない娘でしたので塾にいる間は安心出来ました 

志望校に合格出来たのは先生方のおかげです。ありがとうございました" 

兄の時も含め６年間お世話になりました。兄の時はコツコツ勉強する癖をつけていただき、弟の時

は少し的外れな行動をしがちなところを上手くのせていただきありがとうございました。勉強のこと

に関してはオネストに全任せでしたので無事高校生になれてよかったです。本当にありがとうござ

いました。 

おかげさまで、最後までがんばることができました。ありがとうございました！ 

一年間という短い期間ではありましたが、大変お世話になりました。特に数学の成績が伸びたのは

オネストの先生方のお陰です。部活の試合終わりの時など、どんなに眠くても休むとは言いません

でした。それは授業を受けるのが楽しかったからだと思います。本当にありがとうございました。 

小学 4年から 6年間、大変お世話になりました。宗輔自身もオネストのことが大好きなようです。

もしかしたら将来、アルバイトするかもしれません。その時は雇ってあげてください！ 

受験はとても辛く、苦しい期間ですが、HONESTの先生方は子供の事をしっかりと見て理解し、親

の代わりにサポートくださる事が大変嬉しく思いました。本当にありがとうございました。 

弟も頼みます（泣）1年後もう受験…早い。 

"第 1志望の高校へ合格できて、笑顔で退塾することができました。オネストに通えてなかったら、

合格できてなかったと思います。ありがとうございました。" 

最後まで子供のサポートありがとうございました‼︎ 

3年間不出来な娘のために付き合っていただきありがとうございました。 



他の生徒様よりも本当に時間、手間をかけていただいたと思いますが、最後までご尽力いただき

ありがとうございました。 

末松先生、中島先生、ありがとうございました！ 

小学生からお世話になりました。無事志望校合格できたのも先生方のおかげです。何よりオネスト

へ通うことが楽しそうでした。それだけ先生方との信頼関係ができていたのだと思います。先生方

の一生懸命さも子供に伝わっていて、それも子供のやる気に繋がったのだと思います。本当にあり

がとうございました。 

本当にお世話になりました！娘も私も先生方に支えて貰ったおかげで最後まで走りきることができ

ました。ありがとうございました。 




